



KAKO RANGEL

Veinte familias sin recursos

Ocupan pisos sin vender

Los dramas a causa de la crisis económica se multiplican. En la tarde de ayer se multiplicaron al menos por veinte más. Por las veinte familias de Sevilla sin recursos y sin posibilidades que han ocupado un bloque de viviendas vacías que no se han vendido al quebrar la constructora y promotora junto a la rotonda de San Lázaro. Pisos nuevos que llevan cerrados desde 2010 y que son de una empresa que cerró. O sea, que son del banco que

financió la promoción. Con la cobertura del movimiento 15M, estas familias se han metido en el edificio para reclamar, con la mediación del Defensor del Pueblo Andaluz, una vivienda de alquiler social cuyo coste puedan asumir. Porque sus situaciones son realmente complicadas. Menores a cargo de la familia pese a no tener prestaciones, personas discapacitadas, jubilados que se han quedado sin casa... La historia cada vez más repetida. La Policía Nacional dio parte de la ocupación sin más, mientras que el 15M arrojó desde la tarde de ayer a las familias, a las que está ayudando en la logística. [\[SEVILLA\]](#)

Miembros del movimiento 15M se fueron agolpando junto al bloque ocupado en apoyo de las familias